

**DOMINAR® 250 mg, comprimé pelliculé
Clarithromycine**

Veuillez lire attentivement cette notice avant de prendre ce médicament car elle contient des informations importantes pour vous.

- Gardez cette notice. Vous pourrez avoir besoin de la relire.
- Si vous avez d'autres questions, interrogez votre médecin ou votre pharmacien.
- Ce médicament est un produit à prescription unique. Ne le donnez pas à d'autres personnes. Il pourra leur être nocif, même si les signes de leur maladie sont identiques aux vôtres.
- Si vous ressentez un quelconque effet indésirable, parlez-en à votre médecin ou votre pharmacien. Ceci s'applique aussi à tout effet indésirable qui ne serait pas mentionné dans cette notice. Voir rubrique 4.

Que contient cette notice ?

1. Qu'est-ce que DOMINAR 250 mg, comprimé pelliculé et dans quels cas est-il utilisé ?
2. Quelles sont les instructions particulières avant de prendre DOMINAR 250 mg, comprimé pelliculé ?
3. Comment CONSERVÉR DOMINAR 250 mg, comprimé pelliculé ?
4. Quels sont les effets indésirables éventuels ?
5. Comment CONSERVÉR DOMINAR 250 mg, comprimé pelliculé ?

1. QU'EST-CE QUE DOMINAR 250 mg, comprimé pelliculé ET DANS QUELLES CAS EST-IL UTILISÉ ?

Classe pharmaco-thérapeutique - code ATC : J01FA09

ANTIBIOTIQUE DE LA FAMILLE DES MACROLIDES

Les macrolides sont des antibiotiques d'origine naturelle. L'activité antibactérienne et des caractéristiques pharmacocinétiques de la clarithromycine. Elles tiennent compte à la fois des études cliniques auxquelles a cloné ce médicament et de sa place dans l'éventail des produits antibactériens actuellement disponibles. Elles sont limitées chez l'adulte aux infections dues aux germes suivants : *Corynebacterium diphtheriae*.

• Autres documents à streptocoque A bêta-hémolytique, en alternative au traitement par bêta-lactamines, particulièrement lorsque celui-ci ne peut être utilisé.

• Sinusites aiguës. Compte tenu du profil microbiologique de ces infections, les macrolides sont indiqués lorsqu'un traitement par bêta-lactamine n'est pas recommandé.

• Exacerbations des bronchites aigües.

• Exacerbations des bronchites chroniques chez les sujets : - sans facteurs de risque - sans signes de gravité clinique - en l'absence d'élevements évocateurs d'une étiologie pneumopathique. En cas de suspicion de pneumopathie atypique, les macrolides sont indiqués quels que soient la gravité et le territoire.

• Mycoplasme bénignes : impétigo, impétiginisation des dermatomes, ecthyma, dermatophytose infectieuse (en particulier, ecthyma, ecthyma, ecthyma).

• Infections stomatologiques.

• Au traitement curatif des infections à Mycobacterium avium chez les patients infectés par le VIH. Il convient de tenir compte des recommandations officielles concernant l'utilisation appropriée des antibiotiques.

2. QUELLES SONT LES INFORMATIONS A CONNAITRE AVANT DE PRENDRE DOMINAR 250 mg, comprimé pelliculé ?

Nous vous recommandons DOMINAR 250 mg, comprimé pelliculé :

• Si vous êtes allergique (hypersensible) aux antibiotiques de la famille des macrolides ou à l'un des autres composants contenus dans ce médicament, mentionnés dans la rubrique 6.

• Si vous prenez d'autres médicaments connus pour provoquer des troubles graves du rythme cardiaque.

• En cas de diabète de type 2, lorsque vous prenez certains médicaments (la colchicine, l'insuline),

• ou l'azosulfidine (médicament utilisé dans le traitement de la goutte).

• ou l'aztreonam (médicament utilisé dans le traitement des infections de la prostate).

• ou la dipropionat (médicament utilisé dans le traitement de l'hypertension précoce).

• ou l'avanafil (médicament dans le traitement de l'impuissance sexuelle).

• ou la dronedarone (médicament utilisé en cas de troubles du rythme cardiaque).

• ou le regorafenib (dihydroergotamine, la méthylergométrine, le méthysérgide (médicaments de la migraine),

• ou l'ondansétron (dans le traitement de la nausée et des vomissements),

• ou la dompéridone (dans le traitement de la nausée et des vomissements). (DOMINAR 250 mg, comprimé pelliculé).

• Si vous avez un allongement de l'intervalle QT.

• Si vous ou une personne de votre famille a déjà eu un allongement de l'intervalle QT ou des troubles du rythme cardiaque (tachycardie, fibrillation auriculaire, fibrillation ventriculaire, etc.).

• En cas de brûlure de l'estomac (voir rubrique 4 : Avertissements et précautions).

• Si vous avez à la fois une insuffisance hépatique sévère et une insuffisance rénale.

En cas de doute, il est indispensable de demander l'avis de votre médecin ou de votre pharmacien.

Avant de prendre ce médicament, informez votre médecin ou votre pharmacien si vous prenez d'autres antibiotiques, pour éviter une possible résistance.

Ce médicament ne doit pas être associé à :

• la rifabutine (médicament utilisé dans le traitement de la goutte).

• la simvastatine (médicament utilisé pour réduire le taux de cholestérol dans le sang) en raison du risque de myopathie (atteinte musculaire), notamment de rhabdomyolyse (déstruction des cellules musculaires). Informez votre médecin ou votre pharmacien si vous prenez d'autres statines (médicaments qui réduisent le taux de cholestérol), une adaptation de la posologie peut être nécessaire.

Informez votre médecin en cas :

• de maladie du foie (insuffisance hépatique). Votre médecin réévaluera la prescription et adaptera éventuellement le traitement.

• d'allongement des intervalles QT (insuffisance rénale). Une adaptation de la dose peut s'avérer nécessaire.

• d'allongement de l'intervalle QT, d'une maladie du cœur, d'une baisse du potassium dans le sang ou de prise d'autres médicaments qui peuvent entraîner l'allongement de l'intervalle QT.

• de diarrhée en cours ou après traitement par DOMINAR 250 mg, comprimé pelliculé en particulier si elle est sévère, persistante ou sanglante (risque de colite pseudomembraneuse).

• de prise concomitante DOMINAR 250 mg, comprimé pelliculé et d'anticoagulants oraux (warfarine) (risque hémorragique grave). Le contenu des comprimés (INN : dompéridone et warfarine) devra être fréquemment surveillé.

• de taux anormalement bas de magnésium dans le sang (hypomagnésémie).

La prise concomitante de clarithromycine est déconseillée avec :

• la bromopéridole (utilisé dans le traitement de l'hypertrophie de la prostate),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• le disperipamide (médicament utilisé dans le traitement des troubles cardiaques),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• l'isocapronamide (utilisé uniquement dans le traitement des douleurs intenses),

• la lisinopril (utilisé dans le traitement des troubles cardiaques),

• la tolterodine (médicament utilisé dans les troubles mictionnels),

• la bêtaépoxide (utilisé dans la tuberculose).

• la fénfluramine (utilisé dans l'obésité),

• le simépréval (médicament utilisé dans le traitement de l'hépatite C).

• le ręcoguanil (médicament utilisé dans certaines infections pulmonaires).

• ou la dompéridone (INN : dompéridone et prothrombine) (DOMINAR 250 mg, comprimé pelliculé).

En cas de réactions cutanées ou allergiques aiguës sévères, le traitement par la clarithromycine doit être immédiatement arrêté et un traitement approprié doit être instauré en urgence.

Il n'est pas nécessaire d'arrêter la dose dès le sujet aigüe.

Adhérez-vous à votre médecin ou pharmacien avant de prendre DOMINAR 250 mg, comprimé pelliculé.

Enfants : Sans effet.

Autres médicaments et DOMINAR 250 mg, comprimé pelliculé

Ce médicament NE DOIT JAMAIS ETRE UTILISÉ EN ASSOCIATION AVEC :

• l'aztreonam (médicament utilisé dans le traitement des troubles de la prostate).

• la ciprofloxacine (utilisé dans l'infection urinaire).

• la colchicine (médicament utilisé dans le traitement des symptômes de l'angine de poitrine).

• la clozapine (médicament utilisé dans le traitement du trouble bipolaire),

• la clavulanic acid (utilisé pour réduire le risque de crise cardiaque ou d'accident vasculaire cérébral),

• la diclofenac (utilisé pour traiter les nausées et les vomissements),

• la dompéridone (utilisé pour traiter les nausées et les vomissements),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

• la bromopéridole, la cabergoline, le lisuride (médicaments utilisés dans la maladie de Parkinson ou pour empêcher la montée du lait maternel),

• la foscarnet (utilisé dans l'infection urinaire).

• la halofantrine (médicament utilisé dans le traitement du paludisme).

• les imidazoles (antiparasitaires, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques, antidiabétiques),

• l'irinotecan, l'iriblizine, le bosuliflème, le ręgofibrat (médicament anti-cancéreux),

• la luméfénadrine (utilisé dans le traitement du paludisme),

</

Dominar® 250 mg film-coated tablets

Clarithromycin

Read all of this leaflet carefully before you start taking this medicine because it contains important information for you.

- Keep this leaflet. You may need to refer to it again.
- If you have any further questions, ask your doctor or pharmacist.
- This medicine has been prescribed for you only. Do not pass it on to others. Even if their signs of illness are the same as yours. It may harm them.
- If you get any side effects, talk to your doctor or pharmacist. This includes any possible side effects not listed in this leaflet. See section 4.

What is this leaflet?

- What is DOMINAR 250mg, film-coated tablets and in which case is it used?
- What you need to know before you take DOMINAR 250mg, film-coated tablets?
- What are the possible side effects?
- Possible side effects?
- How to store DOMINAR 250mg, film-coated tablets?
- Contents of the packaging and other information.

1. What is DOMINAR 250mg, film-coated tablets and in which case is it used?

Pharmaceutical Class - ATC code J01DA09

Antibiotic that belongs to the macrolides family.

Therapeutic indications arise from the antibacterial activity and pharmacokinetic characteristics of clarithromycin. They take into account the clinical profiles that govern the use of antibiotics. It is important to know the type of antibiotic products currently available, the main lines of treatment of infections due to germs defined as sensitive.

Sore throat has been documented for beta-hemolytic streptococcus A, as an alternative to treatment with beta-lactams, especially when they cannot be used.

- Acute sinusitis. Given the microbiological profile of these infections, macrolides are indicated when treatment with a beta-lactam is not possible.

- Superinfection: acute bronchitis.

- Exacerbations of chronic bronchitis.

- Community-acquired pneumonitis in subjects, - without risk factors, - without signs of clinical severity.

- In the absence of clinical evidence suggestive of pneumococcal etiology. In case of suspicion of atypical pneumonia, macrolides are indicated whatever the gravity and the ground.

- Benign skin infections: impetigo, impingement of dermatoses, ecthyma, infectious dermohyopodermis (in particular, erysipelas), erythema.

- Other skin infections.

2. What you need to know before you take DOMINAR 250mg, film-coated tablets?

Do not take DOMINAR 250mg, film coated tablets if:

* you are allergic to Dominar, other macrolide antibiotics or any of the other ingredients of this medicine (listed in section 6).

* you are taking other medicines known to cause serious heart rhythm disorders.

* In combination with :

o colchicine (a drug used in the treatment of gout).

o alprazolam (a drug used in the treatment of anxiety disorders).

o dapoxetine (a drug used in the treatment of premature ejaculation).

o avanafil (a medicine for the treatment of sexual impotence).

o dronedarone (a medicine used in case of cardiac arrhythmias).

o ergotamine, dihydroergotamine, methylergonovine, methysergide (migraine medications),

o ibuprofen (anti-inflammatory medication).

o eplerenone (a drug used to treat some cases of heart failure).

o aztreonam (antibiotic used in allergy).

o pimozide (a medicine used to treat behavioural disorders).

o quetiapine (a drug used in the treatment of schizophrenia).

o ranolazine (a medicine used to treat the symptoms of angina pectoris).

o omeprazole (a medicine that reduces stomach acid levels in the blood).

o cisapride (medicine used in case of gastro-esophageal reflux).

o astezolimide (medicine used in case of allergy).

o terfenadine (a drug used in case of allergy).

o ibuprofen (a drug used to reduce the risk of heart attack or stroke).

o losartan (a medicine given to treat a genetic disease that increases the level of cholesterol in the blood),

o domperidone (a drug used to treat nausea and vomiting).

(see section "Warnings and Precautions").

* If you have QT prolongation.

* If you or someone in your family has already had QT prolongation or cardiac arrhythmias (torsades de pointes) (see section "Warnings and Precautions").

* If you are taking certain drugs that increase the blood levels of magnesium (see section "Warnings and Precautions").

* If you have both severe liver failure and kidney failure.

If in doubt, it is essential to seek the advice of your doctor or pharmacist.

Warnings and precautions

Tell your doctor or pharmacist if you are taking other antibiotics to avoid possible resistance.

This medication should not be combined with:

* colchicine (a drug used in the treatment of gout).

* statins (drugs that reduce cholesterol levels in the blood) because of the risk of myopathy (muscle damage), particularly rhabdomyolysis (destruction of muscle cells). Tell your doctor or pharmacist if you are taking other statins (cholesterol lowering drugs), an adjustment to the prescription may be necessary.

Inform your doctor or pharmacist if you:

* liver disease (liver failure). Your doctor will re-evaluate the prescription and eventually adjust the treatment.

* kidney disease (kidney failure). Does adjustment may be necessary.

* prolonged QT interval, heart disease, low blood pressure, or other QT prolonging medications.

* thrombocytopenia (low number of platelets). Do not take DOMINAR 250 mg, film-coated tablets especially if they are severe, persistent or bloody (risk of pseudomenstrual colitis).

* coconcurrent use of DOMINAR 250 mg film-coated tablets and oral anticoagulants (warfarin) (serious risk of bleeding).

* Coagulation times (international normalized ratio) should be monitored frequently

* abnormally low levels of magnesium in the blood (hypomagnesaemia).

Concomitant use of clarithromycin is not recommended with:

* tamoxifen (a drug used to treat prostate enlargement).

* bromocriptine, cabergoline, pergolide (medicines used in Parkinson's disease or to prevent the rise of breast milk).

* disopyramide (a drug used in the treatment of heart problems).

* Efavirenz (an antiretroviral used in allergy).

* fesoterodine (a drug used in urinary incontinence).

* halofuginone (a drug used in the treatment of malaria).

* immunosuppressants (cyclosporin, everolimus, sirolimus, tacrolimus).

* irinotecan, erbitublin, bosutinib, regorafenib (anti-cancer drugs).

* ketoconazole (a drug used to treat fungal infections in the oral, vaginal and rectal mucous membranes).

* quetiapine (a medicine given to treat schizophrenia).

* ranolazine (a medicine used to treat the symptoms of angina pectoris).

* rivaroxaban (a medicine used to reduce the risk of heart attack or stroke).

* terfenadine (a drug used in case of allergy).

* domperidone (a drug used to treat nausea and vomiting).

(see section "Warnings and Precautions").

This medicine SHOULD NOT BE USED in combination with:

* bromocriptine, cabergoline, pergolide and lisuride (medicines used in Parkinson's disease or to prevent the rise of breast milk).

* disopyramide (quindine) (medicines used in the treatment of cardiac disorders).

* Efavirenz (antiretroviral used in allergy).

* fesoterodine (a drug used in urinary incontinence).

* halofuginone (a drug used in the treatment of malaria).

* immunosuppressants (cyclosporin, everolimus, sirolimus, tacrolimus).

* irinotecan, erbitublin, bosutinib, regorafenib (anti-cancer drugs).

* ketoconazole (a drug used to treat fungal infections in the oral, vaginal and rectal mucous membranes).

* quetiapine (a drug used to treat severe pain).

* rivaroxaban (anticogulant medication).

* tamoxifen (a drug used in breast cancer).

* oral midazolam (a drug used in constipation).

* Bedaquiline (a drug used in tuberculosis).

In case of severe acne skin or allergic reactions, treatment with clarithromycin should be stopped immediately and appropriate treatment should be instituted urgently.

If necessary to adjust the dose in the elderly.

Talk to your doctor or pharmacist before taking DOMINAR 250mg/film-coated tablets.

Children

No applicable.

Other medicines and DOMINAR 250mg/500mg film-coated tablets

This medicine MUST NOT BE USED in combination with :

* Alfuzosin (a drug used in the treatment of prostate disorders).

* amiodarone (a drug used to treat sexual impotence).

* colchicine (a drug used in the treatment of gout).

* dapoxetine (a drug used in the treatment of premature ejaculation).

* doxycycline (a drug used to treat acne).

* eplerenone (a drug used to treat some cases of heart failure).

* ergotamine, dihydroergotamine, methylergometrine, methysergide (migraine medications).

* fexofenadine (a drug used in the treatment of hay fever).

* folic acid (a medicine used to reduce the risk of neural tube defects).

* foscarnet (a drug used to treat cytomegalovirus infection).

* halofuginone (a drug used in the treatment of malaria).

* immunosuppressants (cyclosporin, everolimus, sirolimus, tacrolimus).

* irinotecan, erbitublin, bosutinib, regorafenib (anti-cancer drugs).

* ketoconazole (a drug used to treat fungal infections in the oral, vaginal and rectal mucous membranes).

* quetiapine (a drug used to treat severe pain).

* rivaroxaban (anticogulant medication).

* tamoxifen (a drug used in breast cancer).

* oral midazolam (a drug used in constipation).

* Bedaquiline (a drug used in tuberculosis).

This medicine SHOULD NOT BE USED in combination with:

* bromocriptine, cabergoline, pergolide and lisuride (medicines used in Parkinson's disease or to prevent the rise of breast milk).

* disopyramide (quindine) (medicines used in the treatment of cardiac disorders).

* Efavirenz (antiretroviral used in allergy).

* fesoterodine (a drug used in urinary incontinence).

* halofuginone (a drug used in the treatment of malaria).

* immunosuppressants (cyclosporin, everolimus, sirolimus, tacrolimus).

* irinotecan, erbitublin, bosutinib, regorafenib (anti-cancer drugs).

* ketoconazole (a drug used to treat fungal infections in the oral, vaginal and rectal mucous membranes).

* quetiapine (a drug used to treat schizophrenia).

* ranolazine (a medicine used to treat the symptoms of angina pectoris).

* rivaroxaban (anticogulant medication).

* tamoxifen (a drug used in breast cancer).

* oral midazolam (a drug used in constipation).

* Bedaquiline (a drug used in tuberculosis).

This medicine SHOULD NOT BE USED in combination with:

* bromocriptine, cabergoline, pergolide and lisuride (medicines used in Parkinson's disease or to prevent the rise of breast milk).

* disopyramide (quindine) (medicines used in the treatment of cardiac disorders).

* Efavirenz (antiretroviral used in allergy).

* fesoterodine (a drug used in urinary incontinence).

* halofuginone (a drug used in the treatment of malaria).

* immunosuppressants (cyclosporin, everolimus, sirolimus, tacrolimus).

* irinotecan, erbitublin, bosutinib, regorafenib (anti-cancer drugs).

* ketoconazole (a drug used to treat fungal infections in the oral, vaginal and rectal mucous membranes).

* quetiapine (a drug used to treat schizophrenia).

* ranolazine (a medicine used to treat the symptoms of angina pectoris).

* rivaroxaban (anticogulant medication).

* tamoxifen (a drug used in breast cancer).

* oral midazolam (a drug used in constipation).

* Bedaquiline (a drug used in tuberculosis).

This medicine SHOULD NOT BE USED in combination with:

* bromocriptine, cabergoline, pergolide and lisuride (medicines used in Parkinson's disease or to prevent the rise of breast milk).

* disopyramide (quindine) (medicines used in the treatment of cardiac disorders).

* Efavirenz (antiretroviral used in allergy).

* fesoterodine (a drug used in urinary incontinence).

* halofuginone (a drug used in the treatment of malaria).

* immunosuppressants (cyclosporin, everolimus, sirolimus, tacrolimus).

* irinotecan, erbitublin, bosutinib, regorafenib (anti-cancer drugs).

* ketoconazole (a drug used to treat fungal infections in the oral, vaginal and rectal mucous membranes).

* quetiapine (a drug used to treat schizophrenia).

* ranolazine (a medicine used to treat the symptoms of angina pectoris).

* rivaroxaban (anticogulant medication).

* tamoxifen (a drug used in breast cancer).

* oral midazolam (a drug used in constipation).

* Bedaquiline (a drug used in tuberculosis).

This medicine SHOULD NOT BE USED in combination with:

* bromocriptine, cabergoline, pergolide and lisuride (medicines used in Parkinson's disease or to prevent the rise of breast milk).

* disopyramide (quindine) (medicines used in the treatment of cardiac disorders).

* Efavirenz (antiretroviral used in allergy).

* fesoterodine (a drug used in urinary incontinence).

* halofuginone (a drug used in the treatment of malaria).

* immunosuppressants (cyclosporin, everolimus, sirolimus, tacrolimus).

* irinotecan, erbitublin, bosutinib, regorafenib (anti-cancer drugs).

* ketoconazole (a drug used to treat fungal infections in the oral, vaginal and rectal mucous membranes).

* quetiapine (a drug used to treat schizophrenia).

* ranolazine (a medicine used to treat the symptoms of angina pectoris).

* rivaroxaban (anticogulant medication).

* tamoxifen (a drug used in breast cancer).

* oral midazolam (a drug used in constipation).

* Bedaquiline (a drug used in tuberculosis).

This medicine SHOULD NOT BE USED in combination with:

* bromocriptine, cabergoline, pergolide and lisuride (medicines used in Parkinson's disease or to prevent the rise of breast milk).

* disopyramide (quindine) (medicines used in the treatment of cardiac disorders).

* Efavirenz (antiretroviral used in allergy).

* fesoterodine (a drug used in urinary incontinence).

* halofuginone (a drug used in the treatment of malaria).

* immunosuppressants (cyclosporin, everolimus, sirolimus, tacrolimus).

* irinotecan, erbitublin, bosutinib, regorafenib (anti-cancer drugs).

* ketoconazole (a drug used to treat fungal infections in the oral, vaginal and rectal mucous membranes).

* quetiapine (a drug used to treat schizophrenia).

* ranolazine (a medicine used to treat the symptoms of angina pectoris).

* rivaroxaban (anticogulant medication).

* tamoxifen (a drug used in breast cancer).

* oral midazolam (a drug used in constipation).

* Bedaquiline (a drug used in tuberculosis).

This medicine SHOULD NOT BE USED in combination with:

* bromocriptine, cabergoline, pergolide and lisuride (medicines used in Parkinson's disease or to prevent the rise of breast milk).

* disopyramide (quindine) (medicines used in the treatment of cardiac disorders).

* Efavirenz (antiretroviral used in allergy).

* fesoterodine (a drug used in urinary incontinence).

* halofuginone (a drug used in the treatment of malaria).

* immunosuppressants (cyclosporin, everolimus, sirolimus, tacrolimus).

* irinotecan, erbitublin, bosutinib, regorafenib (anti-cancer drugs).

* ketoconazole (a drug used to treat fungal infections in the oral, vaginal and rectal mucous membranes).

* quetiapine (a drug used to treat schizophrenia).

* ranolazine (a medicine used to treat the symptoms of angina pectoris).

* rivaroxaban (anticogulant medication).

* tamoxifen (a drug used in breast cancer).

* oral midazolam (a drug used in constipation).

* Bedaquiline (a drug used in tuberculosis).

This medicine SHOULD NOT BE USED in combination with:

* bromocriptine, cabergoline, pergolide and lisuride (medicines used in Parkinson's disease or to prevent the rise of breast milk).

* disopyramide (quindine) (medicines used in the treatment of cardiac disorders).

* Efavirenz (antiretroviral used in allergy).

* fesoterodine (a drug used in urinary incontinence).

* halofuginone (a drug used in the treatment of malaria).

* immunosuppressants (cyclosporin, everolimus, sirolimus, tacrolimus).

* irinotecan, erbitublin, bosutinib, regorafenib (anti-cancer drugs).

* ketoconazole (a drug used to treat fungal infections in the oral, vaginal and rectal mucous membranes).

* quetiapine (a drug used to treat schizophrenia).

* ranolazine (a medicine used to treat the symptoms of angina pectoris).

* rivaroxaban (anticogulant medication).

* tamoxifen (a drug used in breast cancer).

* oral midazolam (a drug used in constipation).

* Bedaquiline (a drug used in tuberculosis).

This medicine SHOULD NOT BE USED in combination with:

* bromocriptine, cabergoline, pergolide and lisuride (medicines used in Parkinson's disease or to prevent the rise of breast milk).

* disopyramide (quindine) (medicines used in the treatment of cardiac disorders).

* Efavirenz (antiretroviral used in allergy).

* fesoterodine (a drug used in urinary incontinence).

* halofuginone (a drug used in the treatment of malaria).

* immunosuppressants (cyclosporin, everolimus, sirolimus, tacrolimus).

* irinotecan, erbitublin, bosutinib, regorafenib (anti-cancer drugs).

* ketoconazole (a drug used to treat fungal infections in the oral, vaginal and rectal mucous membranes).

* quetiapine (a drug used to treat schizophrenia).

* ranolazine (a medicine used to treat the symptoms of angina pectoris).

* rivaroxaban (anticogulant medication).

* tamoxifen (a drug used in breast cancer).

* oral midazolam (a drug used in constipation).

* Bedaquiline (a drug used in tuberculosis).

This medicine SHOULD NOT BE USED in combination with:

* bromocriptine, cabergoline, pergolide and lisuride (medicines used in Parkinson's disease or to prevent the rise of breast milk).

* disopyramide (quindine) (medicines used in the treatment of cardiac disorders).

* Efavirenz (antiretroviral used in allergy).

* fesoterodine (a drug used in urinary incontinence).

* halofuginone (